



Engagement des Triumph Street Triple Forums

Wir sind das erste deutschsprachige Forum für Besitzer und Fans der Triumph Street Triple 675 und haben ca. 2700 Mitglieder aus allen Gesellschafts- und Einkommenschichten. Hauptsächlich aus Deutschland, Österreich und der Schweiz.

Unser Durchschnittsalter liegt -motorradtypisch- im 40er Bereich und darüber. Allerdings ist die Street Triple eines der wenigen Mopeds, das auch bei jungen Leuten das Interesse am motorisierten Zweirad weckt. Die Zahl der Erstmotorradfahrer(innen) in unserem Forum ist steigend. Ganze Familien sind vom Streety-Virus infiziert, wie man auf dem Treffen beobachten konnte.

Die Maschine eignet sich hervorragend, kurvige Landstraßen zu genießen, dabei überfordert sie den Fahrer nie und vermittelt auch Neu- und Wiedereinsteigern ein sicheres Gefühl. Alte Hasen begeistern sich hauptsächlich für die enorme Handlichkeit, die hervorragenden Bremsen und nicht zuletzt für den durchzugstarken und drehfreudigen Motor der Maschine. Dieses Motorrad wird auch sehr gern von Frauen gewählt, ohne dabei ein typisches "Mädchenmopped" zu sein. Die begeisterten Kommentare der Fachpresse haben wohl ein Übriges zu ihrer Beliebtheit beigetragen.

Die Street Triple ist 2007 aus der vollverkleideten Daytona 675 hervor gegangen. Sie hat drei Zylinder, 675 cm³, 106 PS und 68Nm. ABS gibt's leider keins. Im Jahre 2009 stellte ihr Triumph eine mit Radialbremse und einstellbaren Federelementen veredelte "R" Version zur Seite.

Im Rahmen des 2. offiziellen Forumstreffens, das jährlich von unserem Forumsgründer Dynamite (Patrick Seler) in 56237 Alsbach / Westerwald veranstaltet wird, konnte nun das Ergebnis einer Spendensammlung an MEHR*Si* übergeben werden.

Die Idee zur Spendensammlung hatte ich kurz vor unserem ersten Treffen 2009. Da ich die Arbeit von MEHR*Si* seit Beginn beobachte und es im Forum keine Aktivitäten in der Richtung gab, hielt ich es für wichtig, die Mitglieder zur Unterstützung aufzurufen, welche sie auch zahlreich taten.



Engagement des Triumph Street Triple Forums:

675 Euro für MEHR*Si*.

Die Schecküberreichung an Monika Schwill von MEHR*Si* fand am 19. Juni 2010 auf dem 2. Street Triple Treffen in Alsbach statt!

Natürlich hoffen wir alle, die "Versicherung Unterfahrschutz" nie in Anspruch nehmen zu müssen, halten sie jedoch für eine gute Investition in die Sicherheit aller Motorradfahrer. Bekanntermaßen hält sich die Sympathie für uns auch so böse Raser und Krawallmacher in Grenzen! Daher wissen wir das Engagement von MEHR*Si* mehr als zu schätzen!

MERCI!